

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 6. Februar 2026

25 Jahre Engagement in der pädagogischen Arbeit – Kita Kinderinsel würdigt Dienstjubiläum von Silvia Kotte

Die Gemeinde Mainhausen gratuliert Frau **Silvia Kotte** herzlich zu ihrem **25-jährigen Dienst- und Berufsjubiläum** in der pädagogischen Arbeit mit Kindern. Seit einem Vierteljahrhundert begleitet sie Kinder mit großem Engagement, Fachkompetenz und Herz auf ihrem Entwicklungsweg.



Ihre Ausbildung absolvierte Frau Kotte von 1989 bis 1993 an der Fachschule für Sozialpädagogik „L. H. Pestalozzi“ in Dresden und schloss diese erfolgreich als staatlich anerkannte Erzieherin ab. In den folgenden

Jahren sammelte sie umfangreiche Berufserfahrung in unterschiedlichen Einrichtungen., c

Begleitend zu ihrer praktischen Arbeit nahm Frau Kotte regelmäßig an Fort- und Weiterbildungen teil, insbesondere im Bereich der **Kleinkindbetreuung in Krippen**, die sie mit Zertifikat abschloss. Neben ihrer langjährigen Erfahrung in der pädagogischen Arbeit verfügt sie auch über Kenntnisse in der **Konzeptionsentwicklung**.

Ein besonderer Schwerpunkt ihrer Arbeit liegt in der **musikalischen Früherziehung**. Frau Kotte bringt ihre große Begeisterung für Musik aktiv in den Kita-Alltag ein, spielt selbst Gitarre und schafft so für die Kinder wertvolle musikalische Zugänge und kreative Erfahrungsräume.

Seit Oktober 2024 ist Frau Kotte bei der **Gemeinde Mainhausen** beschäftigt. Während der Übergangszeit unterstützte sie zunächst die Kita „Pusteblume“. Mit der Eröffnung der neuen Kita „**Kinderinsel**“ im Januar 2025 wechselte sie dorthin und bereichert das Team seither mit viel Einsatzfreude, Fachwissen und sichtbarer Freude an der Arbeit mit den Kindern.

Die Gemeinde Mainhausen und das Team der Kita Kinderinsel danken Frau Kotte herzlich für ihr langjähriges Engagement und wünschen ihr weiterhin viel Erfolg, Gesundheit und Freude in ihrem pädagogischen Wirken.

Foto: Gemeinde Mainhausen